



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:06

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 08 de Octubre de 2003

Trinchera de la Noticia

+Severo golpe a HIPC.

+Juez ordena al Estado devolver 31 millones de dólares.

+Haroldo Montealegre recibirá activos del BAMER.

+¿FSLN tras peligroso juego?

+Primera Mano.

+El Dr. León Núñez Ruiz, destacado abogado chontaleño, ha comenzado a ser mencionado en círculos gubernamentales y de organismos de la sociedad civil como un potencial candidato a sustituir al cuestionado Procurador General de la República Dr. Francisco Fiallos Navarro.

+Diputados del PLC, de la bancada Azul y Blanco y de Camino Cristiano fueron invitados por el Poder Ejecutivo para una encerrona mañana jueves en Montelimar, con el fin de discutir lo relativo al Presupuesto General de la República para el año 2004.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación

Programa: Nueve en Punto

Conduce: Fernando Centeno

Tema: Varios

Centeno consideró que hay que reconocer el esfuerzo que están haciendo en la lucha contra la corrupción, pero algo anda mal. El Gobierno debería de revisar su comunicación a lo interno y externo, porque si se tiene dos años de estar luchando contra la corrupción en este país, con todas las personas que se han detenido, los juicios que se han realizado, etc., hay algo que está fallando y puede ser la comunicación a lo externo, ya que en el exterior no perciben los cambios.

NOTICIAS DE TV

+El Presidente Bolaños refirió en relación al Informe de Transparencia Internacional que “todavía no ha llegado la posición de todo lo que hemos hecho, no comentan de lo que hemos hecho ni de lo que estamos haciendo”. **(TV Noticias, Canal 2)**

+Rosario Meza se declaró inocente de los cargos que le imputan. Dijo tener conocimiento de que el asesor del Ministerio de Salud (MINSa) Mauricio Lacayo, está involucrado en desviar medicamentos para la campaña del Partido Liberal Constitucionalista (PLC), pero que a él no lo acusan porque es ahijado del Presidente Bolaños. También denunció que Mariángeles Argüello le instruyó a retirar medicamentos de las bodegas del MINSa que serían utilizadas en la campaña del PLC. **(100% Noticias / TV Noticias, Canal 2 / Telediario, Canal 10)**

+Luis Mora esposo de Rosario Meza, expresó que ella es inocente, y que el Presidente Bolaños ha querido tapar el sol con un dedo, ya que el tenía conocimiento de que salían de cajas de medicamentos que fueron utilizados en su campaña. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 03:06

PAG - 2 -

+El Presidente Bolaños puntualizó en relación a la Ley que introducirá el diputado Miguel López, en la que se establece la extradición de ciudadanos involucrados en casos de corrupción, que es meritorio que se apruebe esa ley que contribuiría a sanar al país. **(100% Noticias)**

+El Vicepresidente José Rizo, lamentó el hecho que se ha puesto como fundamento la lucha contra la corrupción y que a pesar se van a cumplir dos años de Gobierno, la percepción de la corrupción tanto en el país como en el extranjero es bastante elevado. **(TV Noticias, Canal 2)**

+La Presidenta del CENIDH Vilma Núñez, mencionó que todas las causas señaladas por Transparencia Internacional para tener esa percepción es precisamente de los megasalarios, no es posible de alguien que predica la corrupción, se comporte de esa manera, devengando un salario desproporcionado con los niveles salariales de los demás trabajadores del Estado e incluso devengando una pensión vitalicia. **(Telediario, Canal 10)**

+El Ministro de Transporte Pedro Solórzano señaló que este es un año electoral, en el que se necesitaran dinero para ejecutar proyectos, por lo que el quisiera no le tocan el dinero adjudicado a ese Ministerio, ya que el 25% de ese capital es nacional y el resto internacional, entonces quedaría mal con el Banco Mundial, el BID y con todos los organismos internacionales que están prestando esa otra partida. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Presidente Bolaños y el Ministro de Transporte, inauguraron en las instalaciones del MTI las oficinas de atención al usuario. El Ministro Solórzano indicó que estas oficinas tienen todas las condiciones para que el público sea bien atendido. **(100% Noticias, TV Noticias, Canal 2 / Noticias 12, Canal 12/ Noticiero Independiente, Canal 8)**